
VERBALE INCONTRO GAS PROVA     13 novembre 2017 

Presenti : Nicoletta Benin, Maria Cristina Bortoli, Letizia Mantovani, Lino Ferrari, Marisa 
Decao, Giorgio Adrianilli, Alberto Tebaldi, Natalino Carletto, Fabio Soprana, Giovanna 
Caloini, Mara Benetton, Milena Faedo, Marina Lazzarin, Silvia De Masi, Giuseppe Pasini, 
Elena Bertagnin, Stefano Consolaro, Francesca Verzè, Michela Barana, Annachiara Zorzi, 
Veronica Censi, Claudio Caloi, Alfonso Bolla, Gianmario Fiorin, Mario Domenichini, 
Loretta Tononi, Federica Sciuscio, Fabrizio Lovato. 

Ordine del giorno: 

1. commercio equo e solidale: proposta di collaborazione con Gamargioba; 

2. disponibilità spazi comunali per alcune attività dell’Associazione: ultimi 
aggiornamenti; 

3. resoconto serate con Dott. Paolo Pigozzi 

4. organizzazione serata con Retenergie: ultimi aggiornamenti; 

5. archivio GAS: si accettano proposte/idee per la gestione; 

6. festa per i primi 10 anni dell’Associazione: che cosa facciamo? 

7. seconda ed ultima serata iscrizioni anno sociale 2017-2018. 

 

§+ + + + + + + + + +§ 

 

COMMERCIO EQUO E SOLIDALE: PROPOSTA DI COLLABORAZIONE CON 
GAMARGIOBA. 

Parla Giovanna Caloini: presenta il sig. Pasini Giuseppe, presidente dell'associazione 
Gamargioba e il sig. Giorgio Adrianilli, socio gas. 

Parla il sig. Pasini: specifica che non vuole entrare in competizione con il nostro attuale 
fornitore, la cooperativa “Le Rondini”, ma che vuole proporre un'ulteriore possibilità 
all'Associazione che consiste in uno sconto del 10% su una spesa di almeno 20 € presso 
il loro negozio di San Bonifacio, valido sia sull'alimentare che sugli articoli di artigianato. 
Sarà sufficiente esibire la propria tessera in corso di validità. Le bomboniere non 
saranno soggette a tale sconto. 

Parla Giovanna: suggerisce un periodo di prova di un anno a partire da lunedì 20 
novembre. Come per tutti i fornitori viene chiesto di tenere nota del bilancio acquisti 
provenienti da Gas Prova. 

Parla Milena Faedo: precisa che all'interno del negozio lavorano solamente volontari, per 
questo motivo non è sempre garantita l'apertura del punto vendita. Potrebbe essere 
utile chiamare prima al fine di assicurarsi che sia aperto. 

Parla Giuseppe Pasini: è stato appena rinnovato il sito www.gamargioba.it e la pagina 
facebook per avere maggiori informazioni sulla cooperativa. E' anche possibile ricevere 
una newsletter iscrivendosi sul sito. 

La collaborazione è stata approvata all'unanimità, seguirà presto una mail informativa 
con contatti e orari di apertura del negozio per tutti i soci. 

 

 

 



DISPONIBILITÀ SPAZI COMUNALI PER ALCUNE ATTIVITÀ 
DELL'ASSOCIAZIONE: ULTIMI AGGIORNAMENTI. 

Parlano Giovanna, Loredana e Natalino. 

• Spazio comunale per la riunione mensile 

Nell'ultimo anno si è posto il problema di trovare una sede più adeguata per le riunioni 
mensili dell'Associazione, in quanto la sala attuale è piccola e onerosa. Il costo annuale 
è di 150 €, circa il 25% delle entrate annuali, e siamo coperti fino a dicembre compreso. 
Si avanza l'idea di richiedere al Comune di San Bonifacio uno spazio dove una volta al 
mese sia possibile fare la riunione, sarebbe sufficiente un semplice forfait di incontri 
all'anno in sale comunali anche diverse, già altre associazioni hanno ottenuto un 
permesso di questo tipo. 

• Spazio comunale per il servizio verdura settimanale 

Dopo la richiesta presentata in Comune, il Sindaco ha espresso parere favorevole, 
rimane un'ultima perplessità relativa al possibile conflitto che ci potrebbe essere con la 
Coldiretti, a tal fine si impegnerà ad avere un colloquio con loro per evitare problemi. In 
ogni caso si tratterebbe di una vendita riservata solo ai soci Gas e quindi non dovrebbe 
creare problemi. Il Sindaco ci farà avere presto la risposta definitiva. 

 

RESOCONTO SERATE CON DOTT. PAOLO PIGOZZI. 

In data 13 e 27 ottobre l'Associazione ha organizzato due incontri aperti al pubblico con 
il Dott. Paolo Pigozzi con temi relativi all'alimentazione. 

La prima serata ha registrato la presenza di 66 persone circa e la seconda 30. 

Si è osservato che circa 1/3 dei presenti faceva parte del Gas mentre i restanti erano 
non soci. 

L'affluenza non è stata eccezionale, ma il fatto che la maggior parte delle persone fosse 
esterna all'Associazione è comunque un dato molto positivo ed incoraggiante. 

Il gruppo eventi si interroga sul livello di gradimento di tali iniziative, che richiedono 
diverso lavoro aggiuntivo: vale la pena organizzare altri incontri? Sta bene a tutti che ci 
siano uscite da parte dell'Associazione per questi tipo di eventi? Sarebbe meglio 
utilizzare le risorse per fare altre cose? 

Si suggerisce di far girare un questionario di gradimento e di interpellare i soci per 
nuove idee e argomenti riguardo l'organizzazione eventi. 

 

ORGANIZZAZIONE SERATA CON RETENERGIE: ULTIMI AGGIORNAMENTI. 

In data 17 novembre presso la Sala Civica di Prova è stato organizzato un incontro con 
la società Retenergie. 

Si fa il punto della situazione: 

– la sala è stata prenotata ed è arrivata l'autorizzazione comunale; 

– l'attrezzatura audiovisiva per supportare il relatore è stata trovata; 

– il gruppo eventi arriverà con anticipo per allestire la sala e accogliere le persone. 

Tutto sembra essere a posto per la serata. 

 

 

 



ARCHIVIO GAS: SI ACCETTANO PROPOSTE/IDEE PER LA GESTIONE. 

Parla Giovanna Caloini: l'idea iniziale era quella di utilizzare il sito www.gasprova.eu 
come archivio per tutti documenti e contenuti. Allo stato attuale il sito è stato hackerato 
e quindi è inattivo: non è possibile avere accesso né al pregresso né al nuovo. 

Parla Natalino Carletto: ha parlato con Gianni Fietta, che dopo il 15 novembre dovrebbe 
visionare lo stato di fatto del sito per capire cosa è possibile fare e valutare se è il caso 
di affidarsi ad un tecnico. 

Milena Faedo suggerisce di usare dropbox o googledrive in aggiunta al sito. 

 

FESTA PER I PRIMI 10 ANNI DELL'ASSOCIAZIONE: CHE COSA FACCIAMO? 

Si propone di festeggiare i primi 10 anni dell'Associazione trovandoci prima di Natale. La 
data proposta è venerdì 8 dicembre presso la Baita degli Alpini a Costalunga nel 
pomeriggio dalle ore 16 alle ore 19. 

Per allietare il momento si lancia l'idea che ognuno porti qualcosa da condividere (cibo, 
bevande e/o stoviglie). 

Nei prossimi giorni verrà inviata una mail di invito a tutti i soci. 

 

SECONDA ED ULTIMA SERATA ISCRIZIONI ANNO SOCIALE 2017-2018 

Si procede con il rinnovo iscrizioni e nuove adesioni per l'anno sociale 2017-2018. 

 

 

La prossima riunione del Gas è stata fissata per lunedì 11 dicembre 2017 presso la sala 
parrocchiale di Prova. Verrà comunque inviato avviso mail dalla segreteria. 
 
 


